
   

 

 むつ市議会第２３０回定例会一般質問 

 

（平成２８年１２月８日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  １ 番 原  田  敏  匡  議 員 

２ １３ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

３  ４ 番 工  藤  祥  子  議 員 

４  ５ 番 横  垣  成  年  議 員 

５ １４ 番 佐  賀  英  生  議 員 

６ ２４ 番 濵  田  栄  子  議 員 
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質 問 者    １番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．災害等による被災対

応について 

(1) 被災者支援業務の窓口一本化、ワ

ンストップサービスの実現を 

(2) 罹災証明書発行に必要な「建物被

害認定・判定業務」に携わる本市の

職員の人数及び体制について 

市 長

２．中小企業振興につい

て 

(1) 「むつ市中小企業振興条例」に基

づく助成事業の活用状況について 

(2) 「むつ市中小企業振興条例」の改

正について 

市 長

３．むつ市の中の日本一

について 

(1) 「むつ市のうまいは日本一！」の

これまでの成果、今後の課題につい

て 

(2) 分野を問わずむつ市における日

本一は何があるのか 

(3) 市民と協働で日本一をつくる「日

本一のはまなすロード事業（仮称）」

の提案について 

市 長

 

 

 

質 問 者   １３番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．にぎわい創出につい

て 

(1) 地域活性化「まちゼミ」について 市 長

２．ふるさと納税につい

て 

(1) ふるさと納税の推進について 

(2) 企業版ふるさと納税について 

市 長

３．保健福祉行政につい

て 

(1) かかりつけ薬局について 

(2) お薬手帳の活用について 

市 長
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質 問 者    ４番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．医療費について (1) 国民健康保険一部負担金の減免

制度の周知と充実について 

市 長

２．特別支援教育につい

て 

(1) むつ市の小中学校における特別

支援教育の体制について 

(2) 保育所等訪問支援体制について 

市 長

教育委員会委員長

３．除排雪について (1) 除排雪体制について 

(2) 高齢者世帯等の屋根の雪下ろし

費用の助成について 

市 長

 

 

 

質 問 者    ５番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．マイナンバーについ

て 

(1) マイナンバーの諸問題について 市 長

２．ジオパークについて (1) ジオパーク認定による経済効果

について 

市 長

３．財政について (1) 本庁舎について 

(2) 新体育館について 

(3) その他、財政の諸問題について 

市 長
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質 問 者   １４番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．安全対策と道路整備

について 

(1) 環状交差点について 

 ① むつ地区海老川町から仲町の環

状化について 

 ② 大畑地区上野から水木沢の環状

化について 

(2) 大畑バイパスを含む幹線道路の

整備について 

 ① 救急車が安全に通行できる道路

整備について 

市 長

２．一次産業対策につい

て 

(1) 現状の一次産業について市長の

所見を問う 

(2) 市としての一次産業の現状への

対応について 

(3) 各業界と協議をしてみてはどう

か 

(4) 現状に対する今後の市の対応に

ついて 

市 長

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

4 

質 問 者   ２４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) 読書指導の現状について 

(2) 読書数のアンケート調査はして

いるのか 

(3) 学年別に１カ月または１年間に

読んで欲しい本の目標数はあるの

か 

(4) 読書は知識を得るだけでなく、心

を豊かにし、また心を浄化してくれ

ると思う、子供達にもっと読書をし

てもらうための施策は考えている

のか 

(5) むつ市独自の読書マイレージ制

度をつくり、市全体で大人も子供も

一緒に本を読む「読書のまちづく

り」をするべきと思うが考えを問う

市 長

教育委員会委員長
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